PSOE e IU abandonan la subcomisión del pacto sanitario

Los portavoces parlamentarios del PSOE y de Izquierda Plural en materia sanitaria, José Martínez Olmos y Gaspar Llamazares, respectivamente, abandonaron ayer la primera reunión que ha tenido lugar en el Congreso para alcanzar un pacto sanitario alegando que la sanidad "ya no es universal".

DIARIO MEDICO. Redacción | 20/09/2012 00:00

El objetivo de dicha subcomisión es analizar los problemas estructurales del sistema sanitario y de las principales reformas que deberán acometerse para garantizar su sostenibilidad y, por ello, ambos grupos parlamentarios se han negado a participar de lo que han tachado de "coartada y estrategia del Gobierno", tras las medidas emprendidas con el decreto ley de ahorro sanitario, que entre otros puntos deja fuera de la cobertura sanitaria a los inmigrantes irregulares, informa *Europa Press*.

"Hoy en día la sanidad pública no es universal y no todos los españoles tienen derecho a la sanidad pública en este momento. El Gobierno ha roto un pacto que había entre PP y PSOE, que se concretó en la Ley de Cohesión de 2003, por la que se reconocía que por ser ciudadano de España se tenía derecho a la sanidad pública", han argumentado. Eso sí, Martínez Olmos ha señalado que, si el Gobierno dejara la puerta abierta para recomponer la situación actual, el PSOE sí volvería a formar parte de este grupo de trabajo para alcanzar un pacto de Estado.